# 三ツ境通信

(みつきょうつうしん)

令和6年度 校長室だより 令和6年7月

### 1学期をふりかえって

7月23日(火)は1学期の終業式でした。

今年度から、三ツ境支援学校の特色ある教育 課程の編成の取組のひとつとして、年度始め休業 のあり方を見直したことと関連し、例年より少し 遅めの夏休みの始まりとなりました。

1学期には、分教室や高Bの修学旅行を行いました。それぞれ、事前学習で学んだことを実際に、現地で見たり経験したりすることで、さらに学びを深めるとともに仲間と過ごす充実した 2 泊 3 日となりました。

修学旅行に一緒に出掛け、これまでに本当にい ろいろな力をつけたことを実感し、とても頼もし く思いました。

修学旅行後は、進路選択に向けた実習等にも 取組んでいます。生徒の頑張りを学校全体で応援 していきたいと思います。

PTA 図書委員会 の皆さんが、「ミニ 図書コーナー」の前 に飾りつけをして くださっています。

昨年度、新たに立ち上がった PTA の委員会です。ミニ図書コーナーの飾りつけや定期的な読み聞かせで豊かな読書活動活

動を支えていただいています。

#### <シニアサッカーで活躍>

昨年 5 月に宮崎県で開催された「JFA 第 23 回全日本 O-60 サッカー大会」でキャプテンとしてチームに貢献し、優勝した高 A の宮下教諭が県庁を訪れ、知事に優勝報告をしました。コツコツと努力し、好きなことや得意なことに取組む姿は、子どもたちの良きモデルとなります。

優勝おめでとうございます。

## 小学部の作品から











2027年に行われる国際園芸博覧会の関連行事として、ロスフラワーを活用した花壇が三ツ境校舎にやってきました。写真を撮ったり、観察したり・・・子どもたちはそれぞれの関心を広げながらきれいな花を楽しみました。

今学期もたくさんの方々に支えていただきな がら豊かな教育活動を展開できましたことに 感謝いたします。 (校長)